

Gregorio Yébenes habla para ARCO

Aficionado al fútbol, presidente de la Sección de Ciclismo y primer clasificado en nuestro concurso

Como siempre son interesantes las declaraciones de los buenos aficionados al deporte, traemos hoy a estas páginas al popular Yébenes "Goyo", conocidísimo aficionado local.

—Bueno amigo Yébenes, ya que se nos brinda la ocasión de poder charlar un rato contigo, creo no tendrás inconveniente en contestar a unas preguntas para los lectores de ARCO.

—Sí, con mucho gusto.

—¿Qué deporte te gusta más?

—El fútbol sin lugar a dudas.

—¿Qué equipo de I División cuenta con tu simpatía?

—El Real Madrid.

—¿Qué jugadores españoles te parecen a ti que son los mejores?

—Para mí, son Zarra, Gáinza y Mowowny.

—¿Qué equipo nacional seleccionarías tú para jugar contra Bélgica?

—El siguiente: Ramallets; Navarro, Oliva, Seguer; Muñoz, Ramoni; Basora, Joseito, Zarra, Moyowny y Gáinza.

—Del IV Grupo de Tercera División, ¿cuál es tu preferido?

—Eso ni se pregunta siquiera: el Manchego.

—¿Cómo lo ves esta temporada?

—A pesar de acompañarnos la mala suerte, puede sin embargo codearse con todos los de su Grupo.

—¿Crees que jugará la Liguilla de ascenso?

—Lo veo un poco difícil, pero, si se consiguen ganar todos los partidos que nos quedan, desde luego.

—¿Los mejores jugadores para ti?

—A pesar de mi buena amistad con todos, destaco a Torres, Galiana, Adolfo, Valch y Sebas. ¡Ah! y el "viejo" Goyo.

—¿Estás conforme con la "importación" de jugadores?

—No me parece conveniente, porque aquí los hay tan buenos como puedan ser los de otras "canteras".

—¿Locales que a juicio tuyo podían ser del Manchego?

—Por ejemplo, Chiqui, Bolaños, Santos y algún modesto como Jarillo, hoy jugador del Malagón.

—¿Qué equipo del IV Grupo se halla en mejores condiciones de ascender?

—Con mejores probabilidades el Badajoz.

—Perdona, amigo Yébenes. Si mal no recuerdo, creo que también eres el presidente de la Sección provincial de Ciclismo de Educación y Descanso. ¿No es así?

—En efecto, lo soy.

—¿Cómo ves el ciclismo provincial?

—Con muchas probabilidades de sacar figuras que en un día no muy lejano puedan codearse con los ases nacionales.

—¿Y el local?



YEBENES

—Existen buenas "figuras" que con el tiempo darán que hablar.

—¿Se recibe algún apoyo por parte de aficionados?

—Hasta ahora, ninguno en absoluto; todo es a base de sacrificarnos nosotros.

—¿Cuándo va a comenzar la temporada ciclista en nuestra capital?

—Según tengo entendido, empezará a mediados del mes de Marzo, celebrándose algunas interesantes pruebas.

—¿Crees que se arreglará esta temporada de la pista del Estadio de la Obra Sindical?

—Ya veremos; me parece que sí.

—¿El mejor corredor nacional para ti?

—Gil, por su juventud.

—¿Y provincial?

—Ortiz, de Campo de Criptana.

—¿Y local?

—Alberola y mi hermano.

—¿Se podrá asistir este año a los próximos campeonatos nacionales que se celebrarán en Castellón?

—Si existen corredores, que como creo darán esta temporada mucha batalla, formaremos un "cuarteto" provincial que haría un buen papel, dejando muy alto el pabellón manchego.

—¿Cómo aciertas en el concurso de ARCO?

—No me dejo llevar de la pasión.

—¿Contento con ir clasificado en cabeza para el premio final?

—Sí; pero tendré que ganar otra vez para asegurarlo. Aún quedan muchas jornadas y los de Puertollano aprietan.

—¿Y la fuerza que tienen?...

MANUEL PALOMARES.

Costosos refuerzos

La noticia que de la Argentina nos llega dice escuetamente que el guardameta rosarino Musimessi, del Newell Old Boys, ha sido traspasado al Atlético de Madrid por la bonita cantidad de quinientos mil pesos.

Por otro lado, de Inglaterra se reciben notas informativas, en las que se asegura que el Club Fulham ha rechazado una oferta de sesenta mil libras esterlinas por el traspaso de tres de sus jugadores, cifra que se considera récord, por cuanto son jugadores de Segunda División. Lo interesante de esta oferta es que todos estos jugadores solicitados por el Newcastle United están considerados como jóvenes promesas, puesto que Belford Jezzard, máximo goleador de Segunda División, cuenta 23 años; Bob Robson, interior derecha, 20, y Johnny Haynes, interior izquierda, 18.

Es indudable que el interés de reforzar las filas de los equipos, cuando éstos no marchan dentro de lo normal, no repara en gastos, como queda bien patente en estos hechos que comentamos; pero, en lo que a los ingleses se refiere, el Fulham ha decidido no despenderse de sus jóvenes a ningún precio.

«El campeón del Grupo es sin duda el Badajoz»

“PERO ASPIRAMOS A JUGAR LA LIGUILLA”

DICE FUENTES GALA, LATERAL DERECHO DEL EXTREMADURA

ALMENDRALEJO.—En un céntrico bar de esta ciudad encontramos al magnífico zaguero lateral del Extremadura C. F., Fuentes-Gala, que últimamente tan brillante campaña viene realizando en favor de los colores de su Club. Como actualmente la afición local se encuentra poco satisfecha de la labor de su equipo, decidimos abordarle e interrogarle sobre temas de palpitante actualidad.

—¿A qué achacas las pobres actuaciones del Extremadura fuera de casa?

—Fuera de casa son difíciles todos los partidos, y sobre todo a los equipos que vamos en cabeza. Los contrarios se creen y van por todas.

—¿Lograréis mejorar la clasificación?

—Tengo la seguridad que sí.

—Aspiráis a jugar la liguilla o ser campeones?

—Espero juguemos la liguilla, ya que el campeón lo es sin duda, el Badajoz.

—¿Qué opinión tienes del Sr. Aranda?

—Magnífica. Es un gran entrenador.

—¿A qué se debe tu buena forma actual?

—Sencillamente a que me he adaptado al lateral, pues yo soy central.

—¿Cómo ves esta temporada al Badajoz?

—Mejor que nunca. Ha reunido un buen cuadro de jugadores y le han dado a la afición el ascenso a la Segunda División, que bien merecido lo tiene.

—¿Qué selección formarías tú en el IV Grupo?

—Ávila (Extremadura); Carretón (Calvo Sotelo). Hinojosa (Extremadura), Fiestas (Badajoz); Vecino (Extremadura), Lolino (Cuatro Caminos); Isidoro (Badajoz), Regatero (Extremadura), Paulino (Toledo), Fraga (Calvo Sotelo) y Velázquez (Badajoz).

—¿Qué extremo te dió más guerra?

—Tártalo, del Cuatro Caminos, hoy perteneciente al Murcia.

Y como a nuestro juicio hemos agotado todas las preguntas de interés, optamos por despedirnos del buen defensor a que dejemos saboreando una taza de buen café.

ANIS
BALMASEDA
Malagón